

Immersive Technologies celebra su 30° aniversario

24 Febrero 2023

Desde sus humildes comienzos ofreciendo capacitación mediante computadoras para compañías como BHP, Caltex, WesTrac y Macmahon, nuestros fundadores no tardaron en ganarse la confianza de los clientes del sector minero para desarrollar una solución que llevara la capacitación al siguiente nivel: una experiencia totalmente "inmersiva". A mediados de la década de los noventa y con solo 7 empleados, la empresa se embarcó en el desarrollo del primer [Simulador de Equipos Avanzados](#) para la minería. El primer simulador comercial se expuso en la Diggers and Dealers Conference (Kalgoorlie) en 1998. Las oportunidades de negocio explotaron y las dos siguientes ventas fueron al extranjero: a Kaltim Prima Coal en Indonesia y a Geita Gold en Tanzania. Poco después se lanzó nuestra primera gama de excavadoras mineras y, más tarde, se ofreció el "primer" simulador de Cargadora de Ruedas para la minería.

En 2005 se desarrolló el primer simulador de Dragalina, galardonado en los Australian Mining Prospect Awards. Para fines de 2006, la compañía había vendido 85 simuladores en 17 países; para 2008, 155 simuladores en 23 países. Para 2010 se lanzó la [gama subterránea](#) y la compañía tenía clientes en 29 países. Para 2016, nuestras exportaciones llegaron a minas de 40 países.



Primer Simulador de Equipos Avanzados para la minería Serie AES 1

A grandes pasos hasta el día de hoy, los productos y servicios de Immersive Technologies cuentan con la confianza de cientos de minas en 49 países, y nuestra pasión nos sigue motivando para ofrecer soluciones innovadoras y valiosas para los trabajadores. Tras entregar más de 560 plataformas de simulación y 1.400 Kits de Conversión para simular 22 OEM mineros, nuestras soluciones a los desafíos de la industria son mucho más que solo tecnología de simulación. Nuestra experiencia en servicios y asesoramiento es amplia y contamos con una portafolio de trabajo que brinda un valor cuantificable real en seguridad, productividad, confiabilidad y sostenibilidad a la minería.

A medida que los avances en tecnología minera generan nuevas necesidades de capacitación, desarrollamos nuevas tecnologías de aprendizaje para ayudar a los Operadores y Supervisores a contar con soluciones de Prevención de Colisiones y Transporte Autónomo, además de nuestra colaboración con Komatsu en la teleoperación de máquinas mineras. Hemos tenido el privilegio de responder con agilidad a las necesidades y a la Voz de nuestros Clientes y de ganarnos la confianza de la industria minera. A lo largo de nuestros 30 años en el negocio y hacia el futuro, es nuestra asociación con ustedes lo nos impulsa hacia adelante.



PRO5 - Simulador de Equipos Avanzados con pantalla estereoscópica 3D y sistema visual profesional

Celebre con Immersive Technologies nuestro 30° Aniversario.

David Anderson, CEO



Sobre Immersive Technologies

Immersive Technologies es el proveedor más grande, testeado y comprobado del mundo en Simuladores de Equipos Avanzados a cielo abierto y subterráneos para la minería internacional. La compañía ha logrado esta posición única al enfocarse en su misión de aumentar la rentabilidad del Cliente optimizando la seguridad y productividad de sus operadores. Los Simuladores de Equipos Avanzados de Immersive Technologies están ayudando a cientos de mineras de todo el mundo a mejorar la seguridad de sus operadores de equipos y la rentabilidad de las minas a través de una capacitación de simulación efectiva.

Con módulos de simuladores avanzados que se han implementados en 49 países, Immersive Technologies se dedica a brindar un servicio excepcional. Para cumplir con este compromiso, la empresa tiene oficinas de ventas y soporte al cliente cerca de sus clientes en Perth y Brisbane en Australia, Salt Lake City y Tucson en Estados Unidos, Fort McMurray, Vancouver en Canadá, Estado de México Mexico, Lima en Perú, Santiago de Chile, Belo Horizonte en Brasil, Bochum en Alemania, Johannesburgo en Sudáfrica, Yakarta en Indonesia, Calcuta en India y Moscú en Rusia.

Immersive Technologies tiene experiencia minera internacional, tecnología innovadora, una gama de productos, avalado por la industria, un compromiso de soporte comprobado y la visión de la industria para asociarse con usted para garantizar que su solución de capacitación con simuladores proporcione los resultados significativos que espera.

Para más información y medios asociados contacte a:

Andres Arevalo

Gerente de promociones de marketing global - Immersive Technologies

aarevalo@ImmersiveTechnologies.com | Tel: +61 (8) 9347 9011 | www.ImmersiveTechnologies.cl